

[Inicio](#) / [Colombia](#)

Colombia

Usted sabe ¿Cómo se establece el precio de la gasolina en el país? Le contamos

Con el incremento del valor del **petróleo**, el costo de la gasolina debió ser aumentado, lo cual causó variaciones en los costos.

18 de agosto del 2022

Por: Redacción Noticiero 90 Minutos



Los cambios constantes del precio de la gasolina en Colombia, han generado ciertas inquietudes en los ciudadanos; teniendo en cuenta que el país es uno de los principales exportadores de **petróleo** en todo el continente.

En el año 1999 el Gobierno colombiano **ajustaba el precio de la gasolina de forma autónoma, además de asumir los subsidios**. Sin embargo, **el aumento en los precios internacionales del petróleo** ocasionó ajustes en el precio interior de la gasolina; esto causó importantes variaciones en los costos que cada se siente más en el bolsillo de los colombianos.

Debido a esto, se debieron ajustar los subsidios ante la recesión económica por la que atravesaba el país en ese momento; **por tal razón se consideró cambiar el modelo y así restablecer el precio de la gasolina**.

Artículo relacionado



Colombia
Parlamentos de Colombia y Venezuela avanzan en restablecimiento de relaciones

A partir de ahí se estableció una fórmula, **en la cual mensualmente el Gobierno cambia el precio del combustible en el país; esto es conocido como el costo de oportunidad**. Esta fue implementada a finales del año 2011, durante el mandato del presidente Juan Manuel Santos; y **que actualmente es el que determina el precio de la gasolina**.

¿Qué factores determinan el precio de la gasolina en Colombia?

La fórmula que promedia el precio del combustible en el país se da en diferentes porcentajes para dar con el total del valor. Por ejemplo, el Ingreso al Producto, se refiere al valor que el Gobierno paga a sus proveedores; **en este caso sería la empresa Ecopetrol y su valor total sería 50% del precio total**.

[Lea también: "Uno de los retos que enfrenta el Gobierno es la preparación para cualquier riesgo o desastre" MinAmbiente.](#)

De igual modo, también se da el pago del Biocombustible, lo cual se refiere a la mezcla de la gasolina, **el porcentaje es del 7% de la suma final.**

Además, se suman el impuesto territorial y a la nación; este cobro es dirigido tanto para el Gobierno Nacional, como para los departamentales y municipales. **Estos dos valores representan el 26 % del costo total, en donde también está incluido el IVA.**

Cabe señalar, **que los márgenes de distribución también hacen parte de esta fórmula**, debido a que se le tiene que pagar a distribuidores minoristas y mayoristas; **corresponde al 10 %.**

Por último, **el costo de transporte en el valor total de la gasolina equivale al 6 %**; a lo que se refiere es que la sumatoria de todos los factores es el resultado final del mismo que se da a partir del precio del **petróleo.**

Artículo relacionado



Cali
Autoridades de salud confirman segundo caso de viruela del mono en Cali

Sigue nuestras redes sociales:

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Instagram](#)
- [Youtube](#)

Temas relacionados

- Aumento precio de la gasolina
- Colombia
- Precio de la gasolina

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

También te puede interesar





Colombia

Renovación de **Visa** a EEUU también se tendría que hacer con dos años de antelación



Colombia

Director de Fedesarrollo: Salario mínimo podría subir hasta un 25%



Colombia

"Rechazo el racismo y no lo acepto": Marbelle se disculpó con Francia Márquez

Síguenos en [Google News](#)

Y enterate de las noticias de Colombia y el mundo



Lee más [noticias](#) ↓

Colombia

Renovación de **Visa** a EEUU también se tendría que hacer con dos años de antelación

La Embajada realizó el anuncio en medio del retraso de las citas, además de las quejas que se presentan por parte de los ciudadanos.

18 de agosto del 2022

Por: **Redacción Noticiero 90 Minutos**



Especial para [90minutos.co](#)

Desde que llegó la pandemia, sacar la **visa** por primera vez y renovarla, se ha convertido en un **trámite complicado** de llevar a cabo.

Desde que el gobierno colombiano realizó el levantamiento de medidas sanitaria; la entidad estadounidense ha realizado diferentes anuncios para que realizar estos trámites, **sea más rápido**.

Lea también: [Director de Fedesarrollo: Salario mínimo podría subir hasta un 25%](#)

Las citas para sacar el documento que permite entrar a Estados Unidos por primera vez, y su renovación se encuentran retrasadas en incluso dos años. Por lo que la **embajada Estadounidense** en Colombia realizó unos anuncios claves para su renovación.

La entidad de Estados Unidos recomendó a los ciudadanos que tienen **visa** BI/B2, iniciar el trámite con dos años de anticipación de la **fecha de vencimiento**; teniendo en cuenta la demora en los trámites.

Le puede interesar: ["Rechazo el racismo y no lo acepto": Marbelle se disculpó con Francia Márquez](#)

Además, la entidad aclaró que, si se inicia el proceso de renovación con **dos años de anticipación**, no quiere decir que no puede usar la **visa**, los ciudadanos podrán seguir viajando a Estados Unidos sin

problema.

El anuncio lo realizó la **Embajada de Estados Unidos** en medio del retraso existente con el agendamiento de citas.

Artículo relacionado



Colombia

Estos son los congresistas que se negaron a la reducción de sus salarios

Temas relacionados

Embajada de Estados Unidos

Embajada de Estados Unidos en Colombia

Visa americana

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** +



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

¡Suscríbete!

Únete a nuestro boletín y no te pierdas ni una sola noticia

Correo electrónico

Inscribirme



Lee más noticias ↓

Colombia

Director de Fedesarrollo: Salario mínimo podría subir hasta un 25%

Durante la convención de Asobancaria, en Cartagena, Luis Fernando Mejía expresó la posibilidad de que, en el actual gobierno, el salario mínimo suba entre un 20% y un 25%.

18 de agosto del 2022

Por: **Redacción Noticiero 90 Minutos**



Especial para 90minutos.co

Fn medio de la convención de Asobancaria, en Cartagena, Luis Fernando Mejía, el director de Fedesarrollo, comentó sobre la

La posibilidad de que el Gobierno suba entre un 20% y un 25% el **salario mínimo**, acción que podría darse teniendo en cuenta el encarecimiento del costo de vida en el país.

“Si un Gobierno de derecha subió 10%, ahora con un Gobierno de izquierda podría subir 20% o 25%. Será una discusión muy difícil”.

Luis Fernando Mejía, el director de Fedesarrollo

Artículo relacionado



Colombia

Estos son los congresistas que se negaron a la reducción de sus salarios

Adicional a esto, el economista explicó que en el último mes del año se tendrá un debate más fuerte sobre el tema debido a que se le **sumaría la propuesta del Ministerio de Trabajo**, quien plantea volver al recargo nocturno desde las 6:00 p.m.; “será difícil. Llega además en el contexto de otras medidas que se estudian en el Congreso”, expresó.

El último aumento del salario mínimo fue del 10.07%

Es importante recordar que el último aumento del salario mínimo en el país fue del 10,07%, el cual se definió en diciembre del 2021 por el entonces presidente, Iván Duque, cuando lo común era esperar hasta final del año para que éste fuera definido por Decreto.

Le puede interesar:

[Usted sabe ¿Cómo se establece el precio de la gasolina en el país? Le contamos](#)

El mínimo actualmente está en 1 millón de pesos y las especulaciones sobre su posible aumento, que regiría a partir del próximo año, se dan desde ahora debido al ritmo que ha estado llevando el problema de la inflación.

De acuerdo con información presentada por el Dane hasta julio del 2022, respecto a la **inflación**, se reflejó que la cifra anual tuvo una variación de 10,21%; la cifra mensual de 0,81% y año corrido de 7,96%; datos por encima de las expectativas del mercado, que para el dato anual esperaba un 9,99%.

Artículo relacionado



Colombia

“Rechazo el racismo y no lo acepto”: Marbelle se disculpó con Francia Márquez

Sigue nuestras redes sociales:

- [Facebook](#)

- [Twitter](#)
- [Instagram](#)
- [Youtube](#)

Temas relacionados

Aumento salario mínimo

Director Fedesarrollo

Salario mínimo 2022

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Síguenos en [Google News](#)

Y enterate de las noticias de Colombia y el mundo



Lee más noticias ↓

Colombia

"Rechazo el racismo y no lo acepto" : Marbelle se disculpó con Francia Márquez

La cantante tuvo que pedir las disculpas públicas luego de que estuviera en una conciliación con la vicepresidenta ante la Fiscalía.

18 de agosto del 2022

Por: **Redacción Noticiero 90 Minutos**



Especial para [90minutos.co](#)

Marbelle, la reina de la tecnocarrilera, se tuvo que **disculpar públicamente** con la vicepresidenta Francia Márquez; luego de las acusaciones que realizó en su contra, cuando estaba en campaña.

Las disculpas las presentó a través de su cuenta de **Twitter**.

Artículo relacionado



Colombia

Estos son los



congresistas que se negaron a la reducción de sus salarios

De acuerdo con la conciliación realizada en la Fiscalía con la señora vicepresidenta, presento disculpas públicas a Francia Márquez; por haber expresado mi opinión de forma inapropiada, caricaturizándola y ridiculizando su imagen, considerando esto como racismo.

Expresó Marbelle a través de Twitter.



Además, también pidió **disculpas a la comunidad afrocolombiana** del país, por sus publicaciones que se consideran discriminatorias.

Por otro lado, la cantante también afirmó que la vicepresidenta Francia Márquez **tenía vínculos con las extintas Farc**, acusación por la cual tuvo que disculparse también.

Lea también: [Usted sabe ¿Cómo se establece el precio de la gasolina en el país? Le contamos](#)

Tampoco puedo afirmar que la vicepresidenta tenga algún tipo de vínculo con las extintas Farc.

La cantante tuvo que pedir las disculpas públicas luego de que estuviera en una **conciliación** con la vicepresidenta ante la Fiscalía General de la Nación.

Cabe recordar que una de los comentarios que realizó Marbelle a la vicepresidenta Francia Márquez, fue compararla con el **personaje de ficción King Kong**.

Artículo relacionado



Colombia

Colombia es el tercer país donde más buscan tener



un 'suggar daddy'

Sigue nuestras redes sociales:

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Instagram](#)
- [Youtube](#)

Temas relacionados

Francia Márquez

Marbelle

Marbelle pide disculpas a Francia Márquez

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#) ▾



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

¡Suscríbete!

Únete a nuestro boletín y no te pierdas ni una sola noticia

Correo electrónico

Inscribirme



#noti90

El mejor noticiero regional de Colombia



Suscríbete a nuestro boletín

Correo electrónico

Inscribirme

Teléfono

+602 881 9090 ext 22000

Correo electrónico

info@90minutos.co

Dirección

Calle 25#115-85
Km 2 Vía Cali - Jamundí
Cali, Colombia

[Contáctanos](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de tratamiento de datos personales](#)

[Pauta con nosotros](#)

[Política de Cookies](#)

[Mapa del sitio](#)

Nuestros aliados

Un producto de